



# Q 緑内障ってこわい病気ですか？

回答：市立貝塚病院

眼科部長 藤井 節子 医師



**A** 日本人の失明原因疾

患の第一位は緑内障で、治療せず放置すると失明につながる場合が

あります。しかも、40歳以上の日本人の20人に1人が緑内障と推定されています。

緑内障と言ってもいろいろなたいプがありま

す。突然劇痛・頭痛・嘔吐・充血・視力低下

## 早期発見で対処できる

し治療を続けなければ、多くの場合失明

っても両眼で見ているともう一方の目でカバーしてしまつため、見え

ない部分が広がるまで気づかないことが多いのです。一度欠けてしまった視野は元に戻すことができません。

手遅れになる前に治療を行い、進行を抑える

強い方、血縁に緑内障の人がいる方は特に注意が必要です。緑内障と診断されたら、まず点眼薬により眼圧を下げる治療を行います。点眼薬以外にはレーザー治療・手術なども行います。

下が合わせて起こる急性発作の場合は、激しい症状が出ますので、

症状が出たら、できるだけ早く眼科を受診して治療を受けましょう。

しかし、大部分の緑内障はじわじわと見え

ことが大切です。

視野が欠ける原因は、眼圧上昇などです。なかには、眼圧が正常でも緑内障になる場合が

あります。緑内障かどうかを調べるには、眼

に至ることはありません。特に40歳を過ぎてからは、定期的に眼科を受診することが大切です。

問 072-4222-5

865 市立貝塚病院

(貝塚市堀3-10-20)

<http://www.hosp.kaizuka.osaka.jp/>

kaizuka.osaka.jp/